



3 Pièces

84 m²

Réf. 2921V

649 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans un secteur résidentiel prisé sur les hauteurs de Cannes cet appartement de standing de 84 m² offre un cadre de vie exceptionnel. Il se compose de 2 chambres spacieuses 2 salles de bains et 2 toilettes indépendants. Vous serez charmé par sa terrasse de 25 m² offrant une vue panoramique sur la mer et les montagnes. De plus l'appartement dispose d'une cave, de deux garages et d'un parking extérieur. La résidence de grand standing est sécurisée avec un gardien et offre des équipements luxueux tels qu'une piscine avec vue mer panoramique, une salle de sport et un sauna. Bien soumis a la ...

Located in a popular residential area on the heights of Cannes, this luxury apartment of 84 m² offers an exceptional living environment. It consists of 2 spacious bedrooms, 2 bathrooms and 2 separate toilets. You will be charmed by its 25 m² terrace offering a panoramic view of the sea and the mountains. In addition, the apartment has a cellar, two garages and an outdoor parking lot. The luxury residence is secure with a caretaker and offers luxurious amenities such as a swimming pool with panoramic sea view, a gym and a sauna. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ...

CROISSETTE PROPERTIES

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

